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2011-2012年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ５月３０日 外部卓話 

カルヤン・バネルジー      ６月６日 各委員会事業実績報告 

 

 

VOL. ４９  No.３６（通算Ｎｏ．2317）         

 

２０１２年５月２３日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

クラブ協議会 

     ５０周年記念事業 

      「鬼怒川土手にて」 

                       写真提供：石塚克己会員 

                                                                                                             

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４９ No.３５（No.2316） ５月１６日（水）晴れ (司会 熊谷 昇副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話  新妻貞夫様 

           

 

ビ ジ タ ー 

つくばユナイテッドサンガイア常務理事   新妻貞夫様 

 

誕 生 祝 

 

≪会  員≫石塚利明会員 

 

幹 事 報 告  斎藤広巳幹事                  

週報受理クラブ なし 

例会変更通知  なし 

理事・役員会 

１. わんぱく相撲後援について 

例年通り３万円の協賛 

２. クールビスについて 

６月より９月まで  上着は着用しなくてもよいが、ノーネクタイはいけない。ループタイ使用可 

３. メーキャップについて 

５月２５日（金）龍ヶ崎中央ロータリークラブへ  １２時現地集合 

                ・・・・承認されました・・・・ 

 

会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

皆様改めまして今日は。本日は、つくばユナイテッドサンガイア常務理事の新

妻様に卓話を戴くことになりました。新妻様お忙しいところお出でくださいまし

て誠に有り難うございます。後程宜しくお願申し上げます。 

そして本日は新妻様にたっぷり卓話を戴きますので、私はこれにて終了させ

て戴きます。 
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外 部 卓 話  「スポーツを核とした街づくり」  

つくばユナイテッドサンガイア常務理事   新妻貞夫様 

講師紹介  海老原良夫会員 

私ども水海道ロータリークラブは、常総市・つくばみらい市の二つの街に居住する会員で構成されており

ます。常総・つくばみらい、両市共に様々な街づくり運動が展開されております。本日は、常総・つくばみ

らい市の話ではまく、よその街の話となり、その点は恐縮に存じますが、両市に隣接する「つくば市」にお

ける、「スポーツを核とした街づくり」と題した卓話を企画致しました。 

会員の皆様の中には、かつて全日本男子バレーボールチームキャプテンを務めた加藤陽一選手をご存

知の方もおありでしょう。彼は筑波大学出身で、全日本代表チームから、やがてヨーロッパに渡り、イタリ

ア、ギリシャ、フランスの名門チームで活躍し、日本に帰国後、現在はつくばユナイテッドサンガイアのコ

ーチ兼選手として、つくばの街づくりに貢献しております。 

本日は、そのつくばユナイテッドサンガイアの常務理事 新妻貞夫氏をゲストスピーカーとしてお招き致し

ました。 

１９４７年（昭和２２年）５月 千葉県南房総市生まれ、その後茨城県土浦市で育つ 

１９７０年３月 日本大学商学部経営学科卒業 

同年（昭和４５年）西友ストアー株式会社に勤務 

１９７６年（昭和５１年）つくば市商工会（元桜村商工会）経営指導員として勤務 

１９８７年（昭和６２年）主席経営指導員 

１９９３年（平成５年）４５歳の時に、つくば市商工会事務局長を拝命する 

約３０年間の商工会勤務の間に 

・地域企業の相談事業はもとより 

・まつりつくば（毎年８月下旬につくば市行われるイベント） 

・つくばちびっ子博士（８月から１０月までの間、研究所見学会） 

・パンの街づくり＝パンダフルシティ（ＴＸ開通に合わせてみやげ品開発） 

・茨城ゴールデンゴールズ つくば応援団 副実行委員長（監督：萩本欣一） 

などに地域イベントに携わる。 

２００７年（平成１９年）株式会社つくばユーワールドに総支配人として入社 

２０１０年退社後に 

現在 

２０１０年６月 つくばユナイテッドサンガイア 常務理事  

新妻さんの、つくば市商工会勤務時代のつくばの街づくりに関するお話は、３０分では語り尽くせない広

範なものとなりますので、本日はあくまで新妻さんの現在の取り組みを拝聴しながら、私共、常総・つくば

みらいの両市と、隣接するつくば市の、まちづくり運動の彼我の差に思いを馳せてみたいと存じます。 

それでは、新妻貞夫様 ご講演よろしくお願い申し上げます。 

 

１. 筑波大学バレーボール研究室発ベンチャースポーツクラブの誕生 

① 社会に活力を与えること 

② 人々に感動を与えること 

③ 経済効果を生み出すこと 

④ スポーツの普及を通じ、健康増進を図ること 

⑤ 子どもに夢を与えること 

⑥ そして、社会の平和に貢献すること 

２. スポーツマンシップの重要性 
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① ルールを守ること 

② ベストを尽くす事 

③ チームワークを重んじること 

④ 弛まぬ訓練と多くの人の意見を聞くこと 

 

☆感・観・勘 

３. つくばユナイテッド Sun GAIAの方向 

① スポーツを文化として根付かせ、こころ豊かな生活に役立てて欲しい 

② 頂点を目指すアスリートとスポーツを楽しむ人々が相互に理解し、助け合い、そして、企業チー

ム以外のスポーツシステムによりオリンピック選手を出したい 

 

☆勝ちが価値を生み出す 

 

出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５８名 ３８名 ２０名 ０名 ２０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 鈴木勝久委員長            入金計 ￥14,000   累計 ￥1,881,000  

誕生祝御礼≪会員≫石塚（利）会員 

本日の講師としてつくばサンガイア常務理事 新妻貞夫氏をお招き致しました。よろしくお願い申し上げ

ます。    海老原会員 

先週のクラブ協議会にご出席ありがとうございました。また、明日の親睦ゴルフ楽しみにしていたのです

が、出張で参加出来なくなりました。皆さん、楽しんで下さい。  石塚（克）会員 

先週休みました。明日の水海道ロータリークラブ親睦ゴルフ大会参加の皆様、宜しくお願いします。 

山牟田会員 

例会欠席しました。  長塚・石塚（利）  各会員 

先週休みました。  島田・松崎  各会員 

 

 

会報委員会   青木清人委員長    松崎隆司副委員長   木幡 浩委員 

 

 

 

 



 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 5 

 

平成２４年５月１７日（木） 

於：水海道ゴルフクラブ 

 

  

  



 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 6 

   

    

   

参加された会員の皆様、お疲れ様でした。 

 

「花桃畑」    写真提供：石塚克己会員 


